

# NACHRUF

Am 27.11.2015 verstarb im Alter von 86 Jahren

## **Ehrenbürgermeister und Ehrenratsherr Heinrich Karbig**

aus Simmerath-Rurberg.

Herr Karbig begann sein kommunalpolitisches Engagement im November 1969 als Gemeindevertreter der Gemeindevertretung Rurberg und wurde zugleich zum Bürgermeister der Gemeinde Rurberg gewählt. Zudem gehörte er als Amtsvertreter der Amtsvertretung Kesternich an.

Nach der kommunalen Neugliederung Anfang 1972 wurde Heinrich Karbig Mitglied im Rat der neuen Gemeinde Simmerath und erster Bürgermeister der neuen Gemeinde. Dieses Amt hatte er bis 1997 und damit 25 Jahre inne. Seine Ratsmitgliedschaft endete im Jahr 1999.

Herr Karbig hat als Ortsvorsteher die Entwicklung der Ortschaft Rurberg von 1972 bis 1989 maßgeblich begleitet und geprägt. Weiterhin hat er als Vertreter der Gemeinde Simmerath in einer Vielzahl von Verbänden und Organisationen maßgeblich mitgewirkt. Auch war er von 1975 bis 1999 direkt gewähltes Mitglied im Kreistag Aachen.

Als Politiker „durch und durch“ setzte Herr Karbig seine ganze Kraft stets für die positive Entwicklung der Gemeinde Simmerath ein. Durch sein langjähriges Wirken hatte Heinrich Karbig nicht nur die Achtung und das Vertrauen des Gemeinderates, sondern er hat auch in der Bevölkerung eine hohe Wertschätzung erfahren.

In Anerkennung seiner großen Verdienste wurde Heinrich Karbig im Jahr 1989 das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland verliehen. Im April 1997 erhielt er für seine 25-jährige Tätigkeit als Bürgermeister auf einstimmigen Beschluss des Rates der Gemeinde Simmerath die Ehrenbezeichnung „Ehrenbürgermeister“.

Zudem wurde ihm als Dank und Anerkennung für seine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit als Gemeinde- und Amtsvertreter, Mitglied des Rates, Ortsvorsteher und Bürgermeister im Jahre 2011 die Ehrenbezeichnung „Ehrenratsherr“ verbunden mit der goldenen Ehrennadel der Gemeinde Simmerath verliehen.

Die Gemeinde Simmerath hat Heinrich Karbig sehr viel zu verdanken. Seine großen Verdienste um die Gemeinde und das Wohl ihrer Bürger werden unvergessen bleiben.

Die Gemeinde Simmerath wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

In aufrichtiger Anteilnahme

**GEMEINDE SIMMERATH**

Karl-Heinz Hermanns  
Bürgermeister